



**Aushändigung des
Ehrenzeichens des Bayerischen Ministerpräsidenten
für Verdienste im Ehrenamt
durch Regierungspräsident Dr. Konrad Schober
am 3. März 2023**

Petra Schaber
(Gräfelfing, Landkreis München)

Sehr geehrte Frau Schaber,

2005 gründeten Sie den WürmtalTisch in Gräfelfing, eine Initiative zur Lebensmittelverteilung an Bedürftige nach dem Muster der Tafeln. Sie leisteten die gesamte Vorarbeit, erstellten das Konzept, verhandelten mit den zuständigen Stellen, suchten Helfer und Spender und lösten die ersten logistischen Herausforderungen.

Mit Ihrer Überzeugungskraft konnten Sie auch jene umstimmen, die eine Tafel in der prosperierenden Gemeinde Gräfelfing für unnötig hielten.

Bis heute beteiligen Sie sich – bei Wind und Wetter – aktiv an der Lebensmittelverteilung. Daneben übernehmen sie die notwendige Organisation, teilen die ca. 45 Helferinnen und Helfer ein und sammeln Spenden.

Selbst Ihren privaten Urlaub gestalten Sie so, dass Sie an den wöchentlichen Lebensmittelausgaben mitwirken können.

2014 gelang es Ihnen zudem, dem WürmtalTisch auf dem Gelände des TSV Gräfelfing ein festes Domizil zu verschaffen.

Durch den stetigen Zuzug von Geflüchteten nach Gräfelfing wurde der WürmtalTisch inzwischen auch ein interkultureller Treffpunkt. Sie unterstützten dies in großartiger Weise, da hier – ganz in Ihrem Sinne – auch Vorurteile gegenüber anderen Kulturen abgebaut werden.